

mêmes qu'ils s'en sont pris à toi. Mais c'est bon, ils sont partis. Je leur ai dit de te laisser... Lili la voisine m'a prévenue pour tes parents, je ne vais pas te laisser seul, viens, s'il te plaît, Estebã.

Moi, j'étais encore sous le choc, je ne pouvais plus parler, je ne voulais pas encore admettre que si je restais ici, le soir, je ne verrais plus le beau visage de Maman, son doux parfum à l'Alcazaram... Puis, je me suis levé, j'ai pris la main que ma tante me tendait et nous sommes arrivés sur votre Terre.

Lorsque nous sommes arrivés dans l'appartement de ma tante, elle a fait croire qu'elle avait créé une machine avec laquelle nous pouvons nous transporter.

Lorsque nous sommes arrivé à Lyon, Anne m'a expliqué qu'elle devait donner des cours de mythologies Greco/romaines dans un lycée, alors elle m'a demandé si je voulais participer à ses cours, j'ai tout de suite répondu oui.

- Estebã, je dois aller voir le directeur, je lui demanderai si ça ne le gêne pas que tu assistes à mes cours. Lucie arrive dans trois quarts d'heures, vous mangerez tous les deux et ta chambre est la même que d'habitude. Moi, je devrais rentrer vers cinq heures. Bisous.

Lucie est ma cousine et je l'adore, nous avons pratiquement le même âge. Dès que ma tante est partie je suis allé dans ma chambre, j'ai commencé à ouvrir ma valise, sortir mes affaires, les ranger dans le placard mais tout à coup, j'ai entendu un bruit au-dessus de l'étagère.

J'ai levé la tête et j'ai aperçu ma petite cousine, Charlotte, qui a 10 ans : elle était en train de chercher son avion lorsqu'elle m'a entendu. Elle s'est alors dit que ce serait bien de jouer à cache-cache. C'est une petite fille pleine de vie ! Tous les étés, lorsque je viens chez ma tante je passe mon temps à créer des « bidouilles » avec Charlotte et vais visiter la ville avec Lucie, deux filles toutes les deux bien différentes !

Lucie ressemble à son père, un célèbre architecte qui juste après la naissance de Charlotte est parti vivre avec une top model.

Dès que Charlotte est descendue de l'étagère, elle m'a sauté dans les bras en criant

- C'est trop chouette que tu reviennes à la maison, tu as passé toutes les vacances avec nous et tu passes l'année en plus !!!
- Doucement Chacha ! si j'en suis là, c'est que ta mère m'a proposé de venir chez vous le temps que je retrouve mes parents, ma famille, c'est pour ça que ta mère t'avait demandé de ne pas utiliser ton pouvoir ces deux derniers mois sinon tu ne nous aurais plus jamais vus. Tu serais resté toi aussi coincé sur la planète sur laquelle tu serais allée.
- Ça veut dire que je ne verrai plus Esmé et Vi, mes seules cousines de mon âge ! dit-elle en pleurs
- Ce n'est pas seulement Esmeralda et Violette mais aussi Baptiste, ta tante Annabelle et ton oncle Nicolas ! Mais je ferai tout ce que je peux pour retrouver ma famille, dis-je en essayant de me convaincre moi-même.

- Estebã lève-toi ! Il faut bientôt partir. Habille-toi, prends ton sac et une dizaine de feuilles, je t'ai préparé des tartines
- Il est quelle heure ? répondis-je
- 7h30, il n'y a que dix minutes de marche.
- Et juste une chose, appelle-moi Madame pendant le cours, reprit-elle.